

Résilience sans frontières



Bienvenue à l'exposition *Résilience sans frontières*! Cette exposition est un espace de médiation, où la parole est aux réfugié.es eux-même et elles-mêmes.

Selon le HCR, en 2019, le monde comptait près de 79,5 millions de personnes déracinées, ce qui représente tout près de 1 % de la population mondiale (L'Agence des Nations Unies pour les réfugiés, 2020).

La présente exposition photos est une initiative de la Table intercollégiale en intervention interculturelle (TIII), dans le cadre du projet Interculturel en action.

Table intercollégiale en
**intervention
interculturelle**

Pour accéder au guide d'exposition, aux informations et aux témoignages des participants, veuillez scanner le lien QR ci-dessous.



Résilience sans frontières est une exposition itinérante, destinée à faire le tour de plusieurs Cégeps au Québec et visant à faire connaître des parcours de personnes réfugiées vivant au Québec en mettant de l'avant la résilience exceptionnelle de ces personnes. Nous vous invitons donc à découvrir les parcours de 8 réfugié.es (actuellement ou anciennement réfugié.es) qui ont généreusement accepté de nous livrer leurs témoignages : Brice Obianga, Mehrab Yousefpour, Angelica Florez Guzman, Levis-Evrard Abayizeye, Sasha Alyssa Casimir, Sultana Jabarkhail, Sahar Asefi et Madina Asefi.

Bonne exposition!